



CONSEIL DÉPARTEMENTAL BOUCHES-DU-RHÔNE

La CGT et la FSU rappellent les Assemblées Générales Un agenda syndical constructif !

■ Pour une juste revalorisation des montants socle IFSE de la filière médico-sociale !

Le 7 novembre dernier notre collectivité a acté la revalorisation de la filière administrative, culturelle, sportive et d'animation de façon extrêmement égalitaire avec la filière technique pour les catégories A et B même si elle reste nettement insuffisante pour la catégorie C.

Pour la filière médico-sociale ces dispositions doivent obligatoirement être transposées à la médico-sociale et ce, quel que soit le lieu d'exercice.

Si cette revalorisation n'avait pas lieu, cela placerait les montants socles des IFSE des cadres A et des cadres B de notre filière à 300 € / mensuel de moins que ceux que percevront nos collègues de la filière administrative à l'horizon 2026.

Lors de l'entretien du 11 janvier avec Madame la Présidente, Monsieur le DGSD a rappelé que le travail se ferait dans les mois à venir mais que cette demande avait été entendue. Néanmoins nous pouvons interroger le calendrier que la collectivité semble vouloir finaliser qu'en 2025.

De ce fait, la CGT avec la FSU appellent les professionnels de tout le Département à une nouvelle Assemblée Générale en visio jeudi 25 janvier 2024 dès 14h00

Un lien "life size" vous sera spécifiquement envoyé. L'objectif de cette rencontre : établir le calendrier de négociations et les propositions d'actions avec le plus grand nombre de participants y compris avec ceux les plus éloignés.

Enfin, l'Assemblée Générale du mardi 6 février 2024 de 14h00 à 17h00 en présentiel à l'Hôtel du Département permettra de finaliser les orientations prises le 25 janvier 2024 pour gagner en 2024 la juste revalorisation de notre IFSE mais aussi pour évoquer tous les dysfonctionnements tant en protection de l'enfance qu'en prévention sociale.

■ DPMISP

Comme annoncé après l'Assemblée Générale du 9 janvier dernier, la CGT et la FSU avec les agents présents invitent les professionnels à se réunir pour un nouveau temps d'échanges

le jeudi 1^{er} février 2024 de 14h00 à 17h00 à l'Hôtel du Département.

Au-delà des difficultés récurrentes en matière de personnels et des conséquences sur la qualité du service rendu à la population, d'autres sujets comme la reconnaissance de la pénibilité seront également à l'ordre du jour...

Venez nombreux !

■ Pôle Insertion / plateforme RSA

Rappel de notre Assemblée Générale de demain mercredi 24 janvier 2024 en Visio

Le lien "teams" a été envoyé la semaine dernière.

À vos agendas, on vous attend nombreux !